



Traducción recibe a 75 nuevos alumnos cada curso

SALAMANCA. El grado en Traducción e Interpretación de la Universidad de Salamanca registró este curso el ingreso de 75 nuevos alumnos, y no tres como, por un error en la lectura de los datos facilitados por la institución, se publicó en la edición de ayer. El grado está entre los de mayor demanda, lo que obliga a la institución a establecer pruebas de acceso para acceder a las plazas que oferta cada curso. Su número de alumnos supera los 200 actualmente y no figura entre los que pueda peligrar por un número reducido de estudiantes. ■